

Vice primer ministro ruso visitará Cuba el viernes próximo



Vice primer ministro ruso, Yuri Borísov. Foto: Internet.

La Habana, 16 feb (RHC) El vice primer ministro ruso, Yuri Borísov, realizará una visita oficial a Cuba el viernes próximo para continuar los intercambios intergubernamentales sobre cooperación comercial y económica.

La intención del viaje de Borísov, que incluye además a Venezuela y Nicaragua, será discutir las maneras de optimizar el comercio bilateral y fomentar la cooperación económica entre los países.

El periplo del vice primer ministro de Rusia inició este miércoles en Caracas, continuará mañana en Managua y finalizará el 18 en La Habana.

Borísov encabeza las comisiones intergubernamentales de cooperación comercial, económica y técnica con Cuba y Venezuela, que de manera dinámica se han venido reuniendo cada año a pesar de las restricciones por la COVID-19.

La delegación rusa incluye a funcionarios de los ministerios de Finanzas, de Desarrollo Económico, así como de Industria y Comercio, Energía y de Agricultura, entre otros.

Cuba y Rusia mantienen relaciones bilaterales sólidas y de carácter estratégico, y a los pueblos de ambas naciones los unen lazos de amistad y solidaridad. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286433-vice-primer-ministro-ruso-visitara-cuba-el-viernes-proximo>



Radio Habana Cuba